

APÉRO THÉMATIQUE N°13 : « L'ÉDUCATION POPULAIRE POUR CHANGER LE MONDE : L'EXEMPLE DE LA BOLIVIE »

Notre dernier Apéro thématique sur l'éducation populaire et l'expérience de Michel Peyrat en Amérique Latine, s'est tenu le mardi 22 novembre dans la salle Berlioz de la mairie du 9ème arrondissement. Une vingtaine de personnes se sont joint à nous pour réfléchir sur le concept et les pratiques mises en place en se basant sur les expériences de chacun et chacune.



©CentreFrance

Michel Peyrat est formateur d'adultes et coach, docteur en sociologie du développement et consultant pour la FAO, il a travaillé huit ans aux côtés de populations quechuas et cakchicel en Amérique Latine et Centrale.



Michel a abordé son intervention en offrant la parole aux participants pour en savoir plus sur leur propre perception du concept et leurs expériences liées à ce modèle éducatif. Il est ensuite revenu sur la critique de l'éducation proposée par notre modèle de société dominant pour introduire Paulo Freire et « l'alphabétisation conscientisante » à partir de son expérience personnelle en Bolivie. Il a ensuite invité la salle à s'interroger sur le contenu de cette éducation populaire et sur les outils pertinents que l'on peut utiliser en insistant sur une idée fondamentale : quelques soient les activités proposées, il est important de partir de la réalité et du vécu des personnes. Il a conclu son intervention avec la présentation de son projet de création de centre de formation basé sur l'éducation populaire en Bolivie qui vise 12 communautés paysannes.

Le podcast est disponible sur demande à contact@solidarite.asso.fr

Découvrez [l'interview de Michel Peyrat](#) réalisée pour radio solidaire !

Consultez la [bibliographie](#) sur l'éducation populaire.